



Le 12 février 2024.

Mesdames et Messieurs les Adhérents

Madame, Monsieur, Chers amis,

Tout d'abord, nous vous remercions de votre présence à notre Assemblée Générale qui a eu lieu vendredi dernier 9 février, laquelle a réuni 108 adhérents auxquels s'ajoutent les représentés. Egalement, 4 nouveaux membres ont été accueillis lors de cette assemblée.

La soirée crêpes qui a suivi fut un moment très convivial et une réussite grâce aux participants qui ont permis de régaler toute l'assistance.

Tout a été apprécié et chacun a pu marier à son goût les gourmandises de ce copieux buffet muni de crêpes, gâteaux, fromages, confitures, chocolat, boissons, ...

Merci à tous de votre aide d'une manière ou d'une autre.

De notre côté, les membres du Conseil d'Administration étaient très heureux de vous rencontrer et de voir que notre association "Caussade Accueil" porte toujours aussi bien son nom.

A bientôt pour de prochaines retrouvailles à la permanence des 1<sup>er</sup> et 3<sup>ème</sup> lundis du mois, de 14 h 30 à 16 h 30, (sauf durant les vacances scolaires) ou lors des sorties prévues.

Bien amicalement à tous.

La Présidente,  
Marie-Claude Balloux